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    ATA DE REUNIÃO N° 10/2012 

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, os membros do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, reuniram-se no auditório do Paço Municipal, localizado na Avenida Bom 

Clima, nº 91 – Bom Clima – Guarulhos – SP, a saber:******************************************************* 

Álvaro Antônio Carvalho Garruzi (Titular da Secretaria de Desenvolvimento Urbano - SDU), Daniele 

dos Santos Marques (Suplente das Entidades Ambientais),Esther Angra Magalhães (Suplente da 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico - SDE), Francisco Gilberto Ramos Menezes (Titular da 

Cooperativa Habitacional), Gilmar Antônio dos Santos (Titular do Movimento Popular), Glauco 

Junqueira Bellezzo (Suplente da Entidade Empresarial), Ivalto José de Araújo (Titular da Associação 

de Moradores de Bairro), Luiz Carlos Bonfai (Titular da Secretaria de Desenvolvimento Econômico), 

Paulo Silva Oliveira (Titular do Movimento Popular), Plínio Soares dos Santos (Suplente da Secretaria 

de Desenvolvimento Urbano - SDU), Roberto dos Santos Moreno (Suplente da Entidade de Classe de 

Categoria Profissional), Sandra Emi Sato (Titular das Universidades), Sinésio Mariano da Silva Neto 

(Titular da Secretaria de Obras - SO) e Wilson José Lourenço Junior (Titular da Entidade Empresarial) 

reuniram-se para a décima reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano, 

para a discussão da pauta, sendo: 1. Informes; 2. Apresentação da Minuta de Resolução da APA 

Cabuçu – Tanque Grande; 3. Relatório de Atividades do Conselho.*************************************  

A presente reunião ordinária iniciou-se às nove horas e quinze, com a presença dos membros 

supracitados e dos convidados: Aparecida Fátima P. Sanchez, Kátia Ayumi Tani, Gláucia Varandas, 

Tailze A de Souza e José Laurindo Freires Neto. Os membros do Serviço Autônomo de Água e 

Esgoto – SAAE, Secretaria de Governo e Secretaria de Meio Ambiente justificaram suas ausências 

antecipadamente. Registrou-se a ausência injustificada dos membros da Secretaria de Transportes e 

Trânsito.**************************************************************************************************  

O Conselheiro Plínio iniciou a reunião citando os itens da pauta, apresentou o Conselheiro Sinésio, 

novo titular da Secretaria de Obras e submeteu a ata da 9ª Reunião Ordinária ao Plenário, que 

aprovou a ata sem ressalvas. O Conselheiro Plínio informou que na semana passada aconteceu uma 

reunião entre representantes da DERSA e da Prefeitura de Guarulhos que foi discutido alguns 

aspectos das desapropriações e reassentamentos das famílias que estão nas áreas afetadas pelas 

obras do trecho norte do rodoanel, falou também que será marcada uma reunião com a Dersa e o 

consorcio do aeroporto para tratar da alça de acesso ao aeroporto. O Conselheiro Plínio apresentou 

estudos sobre a dinâmica imobiliária no município que está sendo finalizado e será encaminhado 

posteriormente aos conselheiros. O Conselheiro Plínio deu informes sobre o Ferroanel e falou que a 

previsão de início das obras é para o segundo semestre de 2013. O Conselheiro Plínio destacou que 

o Governo Estadual avalia que irá economizar cerca de 1 bilhão de reais por realizar as obras do 

ferroanel e do rodoanel juntas. O Conselheiro Wilson falou que o Prefeito anunciou uma nova lei de 

anistia e destacou que antes de sua promulgação esta lei deveria passar pela análise do Conselho. 

Após os informes o Conselheiro Plínio passou a palavra para a convidada Kátia para apresentação 

da minuta de resolução das Zonas Mistas da APA Cabuçu – Tanque Grande. Após a apresentação a 

palavra foi aberta ao Plenário. O Conselheiro Roberto Moreno questionou se esta resolução teria 

impacto na zona mista do Recreio São Jorge. A convidada Kátia esclareceu que a Zona Mista do 

Recreio São Jorge foi definida por lei específica que alterou os perímetros de zoneamento da Área de 

Proteção Ambiental – APA do Cabuçu – Tanque Grande, criada pela Lei Municipal nº 6.798/10. A 

alteração, além de definir a região do Recreio São Jorge como Zona Mista, estabelece que os 

critérios para uso, ocupação e parcelamento do solo são os estabelecidos pelo anexo 03 da Lei 

Municipal nº 6.253/07, sem fazer a ressalva quanto ao atendimento das diretrizes estabelecidas pela 

Lei que criou a APA. Esclareceu ainda que a proposta de resolução interfere apenas nas zonas 

mistas criadas pela lei da APA que não possuem seus critérios estabelecidos, uma vez que a lei 

apenas dispõe que os parâmetros para definição do uso e ocupação do solo devem obedecer aos 
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objetivos estabelecidos pela Lei Municipal nº. 6253/2007, sem especificar quais são. O Conselheiro 

Paulo destacou que por ter ficado afastado do Conselho nos últimos meses sente dificuldade em 

opinar nessa questão. O Conselheiro Plínio sugeriu que a resolução não seja votada pelo Plenário 

para que possa ser melhor analisada. Em seguida, o Conselheiro Plínio entregou o relatório de 

atividades do Conselho de 2009 a 2012 e destacou que se for necessário ajustes no relatório a 

secretaria do Conselho ficará a disposição. O Conselheiro Álvaro agradeceu a presença de todos e 

encerrou a reunião às dez horas e vinte minutos, e eu, Rubens de Almeida Rodrigues 

_________________________, Secretário do CMDU, digitei a presente ata.***************************** 

 

De Acordo: 

Álvaro Antônio Carvalho Garruzi (Presidente da Coordenação)_______________________________ 

Daniele dos Santos Marques (Titular das Entidades Ambientais)______________________________ 

Esther Angra Magalhães (Suplente da SDE)______________________________________________ 

Francisco Gilberto Ramos Menezes (Titular da Cooperativa Habitacional)_______________________ 

Gilmar Antônio dos Santos (Titular do Movimento Popular)__________________________________ 

Glauco Junqueiro Bellezo (Suplente da Entidade Empresarial)________________________________ 

Ivalto José de Araújo (Titular da Associação de Moradores)__________________________________ 

Luiz Carlos Bonfai (Titular da SDE)_____________________________________________________ 

Paulo Silva Oliveira (Titular do Movimento Popular)________________________________________ 

Plínio Soares dos Santos (Suplente da SDU)_____________________________________________ 

Roberto dos Santos Moreno (Suplente da Entidade de Classe)_______________________________ 

Sandra Emi Sato (Titular das Universidades)_____________________________________________ 

Sinésio Mariano da Silva Neto (Titular da SO)____________________________________________ 

Wilson José Lourenço Junior (Titular da Entidade Empresarial)_______________________________ 

 

  


